

Robert Blanchard, premier vice-président du Syndicat international des travailleurs du bois d'Amérique, s'est joint à moi à titre de représentant du mouvement syndical canadien, particulièrement du secteur des produits forestiers.

Pour représenter le secteur financier, j'ai avec moi Charles Coffey, vice-président des Services bancaires aux grandes entreprises et aux administrations publiques de l'Ontario pour la Banque royale du Canada.

Il me fait aussi grandement plaisir de vous présenter M. Michael Spencer, le nouveau consul général du Canada à Osaka.

Monsieur le Président, permettez-moi de redire à quel point je suis heureuse d'être à Osaka. Je suis venue vous livrer aujourd'hui les messages que j'ai transmis aux gens d'affaires et aux représentants gouvernementaux à Tokyo. La ville d'Osaka et la région du Kansai sont très importantes pour le Canada. C'est pourquoi nous y avons ouvert un consulat général.

J'invite les gens d'affaires canadiens à renforcer les liens qui unissent Vancouver, la ville hôte d'Expo 86, et Osaka, la ville qui a accueilli Expo 70.

Je vous remercie.